



Information pour les familles du Sacré Cœur dont les enfants fréquentent l'accueil périscolaire

A compter du mardi 3 janvier 2023, les enfants de l'école du sacré cœur qui fréquentent l'accueil périscolaire seront accueillis à l'école primaire de la Renardière, le matin et le soir.

A la sortie de l'école du sacré cœur, ils seront transférés à pied au Restaurant scolaire de la Renardière pour prendre leur goûter. Ils seront encadrés par les agents municipaux.

Le goûter se terminera aux alentours de 17h.

Vous pourrez récupérer votre enfant :

Avant 17h : au restaurant scolaire de la Renardière. Accès par la porte qui donne sur le parking de l'école de la Renardière (par la rampe d'accessibilité des personnes en situation de handicap).

Après 17h : à l'école primaire de l'école de la Renardière. Accès par le portillon qui s'ouvre avec votre code actuel (celui qui ouvre aux Châtaigniers) Traversez la cour, accédez au hall par la porte bleue sur votre gauche, après avoir monté les marches bleues.

Point d'attention : En fonction de la durée du goûter, il se peut que les enfants de moins de 6 ans soient encore dans le restaurant à 17h.

Lieux d'accueils des enfants et des familles :

- ✓ **Les enfants de PS/MS** sont accueillis dans la salle périscolaire des moins de 6 ans. Elle est accessible derrière le hall en empruntant soit la double porte à votre gauche ou à votre droite.

Le pointage des familles a lieu devant la porte de la salle.

- ✓ **À partir de la GS**, les enfants sont accueillis dans la salle périscolaire qui se situe à droite en entrant dans le hall (double porte blanche). Le pointage des familles se situe devant cette double porte.

L'équipe d'animation vous remercie de votre compréhension.